
 

 

 

 

 

 

令和５年１月１０日(火)、第３学期の始業式を行いました。大きな事故やけががなく３学期を

迎えられたことをうれしく思います。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとう

ございます。今年もウィズコロナで各種教育活動を行いながら、子どもたちの健やかな成長を目

指して職員一同精進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

清水三知明さんが一身上の都合により１２月でご退職されました。今ま

で東小の環境整備にご尽力いただき、大変お世話になりました。そして、１

月からは杉田賢治管理員さんにお勤めいただいています。杉田さんは東寺

町にお住まいですので、何かと心強いです。よろしくお願いいたします。 

糸東小だより 
やさしく かしこく たくましく 
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学校管理員さんの交代について 

令和５年１月１０日（火） 始業式での校長の話 （趣旨を変えずに一部省略しています） 

令和５年、２０２３年が始まり、今日は３学期の始業式です。予想通り、全国的にコロナが増えてきて

います。３学期も基本的な感染対策をしながら楽しく学校生活を送っていきましょう。 

さて、みなさんは今年どんな目標を立てましたか？今発表してくれた人以外の人もみんな目標を

立てたことと思います。目標を立てることはもちろん、書いたり人に伝えたりすることはとてもよいことで

す。実は、校長先生、昨年の１月に目標を２つ立てました。 

１つ目は、毎日本を読むことです。この本「小学生なら知っておきたい教養 366」です。この本は題

名に 366 とあるように１年３６５日、１日１ページずつ読むと全部読めて、すごい教養が身に付く。とい

う素晴らしい本です。しかも１日たった２分。でも、３月１８日までしか続きませんでした。 

２つ目は、筋トレをすることです。校長先生は体が弱ってきています。このままどんどん弱っていく

のも嫌なので、筋トレを火・木・土の３日間、少しずつ増やしながら、１年間続けることができました。お

かげで、今までしびれていた足のしびれがなくなったり、懸垂逆上がりができるようになったりました。 

この目標は、昨年、前の学校の３学期始業式で話したのです。時々子どもたちが「今日はどんなお

話でしたか？」などと聞いてくれるので、続けることができました。そういう意味でも目標を人に伝える

ことは達成に向けて有効だと思います。 

「継続は力なり」ということわざがあるとおり、大事なのは「続けること」です。みなさんも今年の目標

に向けてぜひ続けて頑張ってほしいと思います。 

ちなみに、校長先生の今年の目標は、去年失敗したこの本を毎日読むことと筋トレを続けることで

す。そして、それに加えて、筋トレのない日に柔軟体操を入れてみます。 

おそらく、先生方もみんな目標を立てていると思います。「先生の今年の目標は何ですか？」など

と聞いてみてください。そしてみんなで目標達成に向けて頑張りましょう。 

最後に、続けていろんなことに取り組むために大切なことは、丈夫な体と元気な心です。安全で健

康に暮らせるようにみんなで気を付けて、３学期（学年最後の学期、６年生は小学校最後の学期）を

充実させましょう。先生方は目標に向けてがんばり続ける皆さんを応援しています。 



 

 

２日（木）自由参観日（１～４限）  金管移杖式（５限） 

３日（金）そり遊び（１年生） 

６日（月）薬物乱用防止教室（６年生）  ＰＴＡ広報部会（第２回編集会議）18:00～ 

８日（水）移行学級 13:15～受付開始 

そり遊び（２年生）  メディアコントロールデー 

９日（木）委員会  ＰＴＡ厚生部会 18:30～ 

１３日（月）わかくさ班ふれあいタイム（レッド）  家庭学習強調週間（～2/20） 

１４日（火）全校集会（校長講話 他） 

１５日（水）ＰＴＡ通学班編成会議 18:30～  校内版画展（～3/6） 

      わかくさ班ふれあいタイム（ブルー） 

１６日（木）交通指導員さん感謝の会 8:20～8:35 わかくさ班ふれあいタイム（イエロー） 

  地域とのふれあい活動（1年生）  委員会  ＰＴＡ執行部会 18:30～ 

１７日（金）スキー学習（高学年） 

２０日（月）わかくさ班ふれあいタイム（グリーン）  第３回学校運営委員会 

２１日（火）全校算数テスト 

２２日（水）メディアコントロールデー 

２７日（月）通学団総会 

 

 

１１日(水)と１２日(木)に、書き初め大会を行いま

した。厳かな雰囲気の中、集中して取り組みました。

１２月の初め頃に書いた物と比べるととても上手に

なったことが分かります。学校や家で一生懸命練習し

た成果です。２月３日(金)まで展示してありますの

で、自由参観の際にぜひご覧ください。 

 

 

 １３日(金)に、青空の下、実施しました。昨年でき

なかったので、みんな初めての体験でしたが、インス

トラクターの言うことをしっかりと聞いて、一日で

とても上達しました。今後行う予定の低学年のそり

遊びや高学年スキー教室までに十分な雪が欲しいと

ころです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の予定 

 ６年生が中学校へ体験入学に出かける時、玄関で「今日はついて行けないけどさみしくない

ですか？」と声を掛けるも返事がありません。「何か返してよ～」と言うと、『だって、さみし

くないって言ったらかわいそうだし…』という答えが。一見無反応に見えるけど、子どもはい

ろんなことを考えているのですね。子どもとの会話って楽しいです。 いいね！ (・∀・)ｲｲﾈ!! 

書き初め大会 

中学年のスキー教室 


